
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN 

Piña preguntará en qué punto se encuentra la elaboración 
del censo de locales vacíos de Santander   
 
El portavoz regionalista recuerda que la medida fue aprobada en enero de 2022 a 
propuesta del PRC y anunciada el pasado mes de agosto por la alcaldesa 
 

Santander, 29 de noviembre de 2023 

El portavoz municipal del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, preguntará 

en el Pleno de este jueves en qué punto se encuentra la elaboración del censo de locales 

vacíos anunciada el pasado mes de agosto la alcaldesa, Gema Igual, tras la reunión 

mantenida con el presidente de la Cámara de Comercio de Cantabria.  

En un comunicado, Piña ha recordado que se trata de una medida surgida de la moción 

que los regionalistas presentaron en enero de 2022, aprobada por unanimidad, que 

planteaba la elaboración de un plan estratégico de comercio para “consolidar e impulsar 

el sector como seña de identidad”.  

Además, la iniciativa incluía otras acciones como la creación de la figura del mediador entre 

arrendadores y arrendatarios de locales comerciales, la aplicación de medidas destinadas 

a la favorecer la continuidad de los negocios familiares cuando no haya sucesión en la 

misma o subvenciones para bajar a pie de calle negocios que ahora están situados en pisos. 

De esta manera, y tras conocer que otros municipios de Cantabria como Torrelavega ya 

han adjudicado la elaboración de dicho documento, los regionalistas preguntarán al 

equipo de Gobierno en qué punto se encuentra la tramitación de este censo en la ciudad, 

“ya que desconocemos los avances que ha habido hasta el momento”.  

Asimismo, Piña solicitará información sobre el grado de ejecución del Plan Estratégico de 

Comercio 2023-2023 presentado a finales del año pasado y que incluye 27 actuaciones 

centradas en la transformación digital, transición verde, seguimiento de la actividad 

comercial, renovación de los espacios comerciales y puesta en valor de zonas comerciales. 

Durante la sesión plenaria, también preguntará cuándo se va a convocar el Consejo 

Municipal de Comercio para analizar y dar cuenta de las iniciativas que pretende poner en 

marcha el equipo de Gobierno con el objetivo de “poner fin a la sangría del comercio local” 

que sufre la ciudad, donde se han perdido 700 locales en el último lustro y el 50% del 

comercio tradicional. 

El regionalista ha subrayado que se trata de un órgano “vital” para impulsar el sector que 

debe convocarse cuatrimestralmente según su reglamento y que lleva sin reunirse desde 

diciembre del pasado año. 
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Otros asuntos 

En el Pleno ordinario de este mes, el Grupo Municipal Regionalista defenderá otras 

iniciativas como la implantación de la figura del agente-tutor en la estructura de la Policía 

Local para luchar contra el acoso escolar en las inmediaciones de los centros educativos y 

la creación de un programa de intervención socioeducativo cocurricular en los centros 

escolares. 

 

También pedirá la retirada del antiguo estanco de General Dávila al fin de “eliminar un 

punto negro de movilidad, suciedad y conflictividad” y preguntará por los trabajos de 

rehabilitación de la Casa Rosales y puesta en valor de este espacio, aprobados durante la 

pasada legislatura.  

 

 

 


